
 

第１６２回 教育研究評議会議事要録 

 

日  時 平成２９年７月１８日（火）１６時００分～１７時２１分 

 

場  所 大学本部棟５階第１会議室（ＴＶ会場：医学部管理棟２階学長室） 

 

出 席 者 

（評議員）島田学長、早川理事、堀理事、吉田理事、杉山理事、武田理事、岩﨑副学長 

中村教育学域長、中尾医学域長、豊木工学域長、黒澤生命環境学域長、 

池田附属図書館長 

廣瀬・大隅・松田・小泉・佐藤・大木・熊田・竹内・大山・風間 各教授 

（列席者）鮎川監事、八巻監事、白沢学長補佐、小林総務部長、溝部財務管理部長、 

寅ヶ口施設・環境部長、宝示教学支援部長、山田研究推進部長、 

茅国際部長、山田医学域事務部長、 

志村企画課長、深澤特命課長、石原監査課長、石原総務課長、村田人事課長、 

桐島財務管理課長、窪田教務課長、仙洞田学生支援課長、井部研究推進課長、 

越石情報システム課長、田中図書・情報課長、佐野教育学域支援課長、 

水上工学域支援課長、飯野生命環境学域支援課長、 

加勢企画課課長補佐、望月広報企画室長、植村総務課課長補佐 

 

議事要録確認 

 第 161回教育研究評議会（29.6.20開催）議事要録を確認した。 

 

報告事項 

１ 役員会の開催状況について 

吉田理事から、資料１により、第 186回（29.6.27開催）の役員会開催状況について報告が

あった。 

 

２ 大学院総合研究部会議の開催状況について 

吉田理事から、資料２により、第 35回（29.7.11開催）の大学院総合研究部会議開催状況に

ついて報告があった。 

 

３ 助教の採用報告について 

吉田理事から、資料３により報告があった。 

 

   ・平成 29年 7月 1日採用  医学域臨床医学系             助教２名 

                医学域基礎医学系             特任助教１名 

                生命環境学域環境科学系（男女共同参画推進室）   特任助教１名 

                                                      

  

 



 

 

４ 大学院医工農学総合教育部（博士課程）改組に係る審査結果について 

  早川理事から、資料４により、事前伺いで申請した「医学専攻」及び「工学専攻」の改組計画 

 について、設置可能と判断され、平成 30年４月の改組に向け、諸手続きを進める旨報告があった。 

併せて、意見伺いにより申請中の「統合応用生命科学専攻」の改組計画に係る審査結果について

は、８月末頃に判明する予定である旨報告があった。 

 

５ 組織全般に関する学域別意見交換会の実施について 

  早川理事から、資料５により、組織マネジメントについての議論の場を新たに設け、それを受け

大学改革などの展開に繋げる仕組みを構築して行くため、執行部と各学域との意見交換を実施する

ことについて報告があった。併せて、学内共同教育研究施設についても、必要に応じ意見交換を実

施する予定である旨報告があった。 

 

６ 科研費改革（平成 30年度科学研究費助成事業公募より適用）について 

早川理事から、資料６により、平成 30 年度公募より適用される大規模な科研費改革についての

概要及び科研費学内説明会の両キャンパス開催について報告があった。 

  

７ 新たな教員評価制度による平成２８年度実績に係る教員評価の試行実施におけるデータ入力に

ついて 

  早川理事から、資料７により、５月８日付で依頼した新たな教員評価制度による平成 28 年度実

績に係る教員評価の試行実施におけるデータ入力状況について報告があり、期限内のデータ入力に

ついて依頼があった。 

 

８ 学生の懲戒について 

  堀理事から、平成 29年５月 18日（木）に実施された「数学Ⅰ」の授業において不正行為（出

席票代筆）を行った学生２名に対し、訓告の懲戒処分を行った旨報告があった。 

   

９ 学生の学籍異動について 

堀理事から、資料８により、６月 30日現在の状況について報告があった。 

 

 10 平成 28年度決算について 

  杉山理事から、資料９により、財務諸表の概要、独立監査人の監査報告及び本学監事による

監査報告書の内容について報告があった。 

 

11 平成 29年度国立大学改革強化推進補助金（国立大学若手人材支援事業）について 

  杉山理事から、資料 10 により、文部科学省へ申請していた標記補助金について、７月５日付で

５ポストの交付内定通知があった旨報告があった。また、５ポストの配分については、工学域４ポ

スト、生命環境学域１ポストとし、両学域は早急に人材の確保に向けた手続きに着手してほしい旨

依頼があった。 

 

 

12 「大村智記念学術館」の整備について 

杉山理事から、資料 11 により、建設予定地、建物名称及び建物概要等について報告があり、同

整備計画に伴う駐輪場の移設計画について説明と協力依頼があった。 

 

 



 

 

13 ＩＲ室レポート（№５～№７）の掲載について 

早川理事から、資料 12により、IR室で取りまとめたデータ３件について、IR室レポートとして

掲載することについて報告があり、各学域等における志願者数増加に向けた取組み等の検討の際に

活用願いたい旨説明があった。 

 

審議事項 

１ 教員の採用（昇任）選考（案）について 

  吉田理事、中村教育学域長、中尾医学域長及び黒澤生命環境学域長から、資料 13 及び机上

配付資料により、４名の教員に係る選考経緯等について説明があり、審議の結果、これを承認

した。 

 

・平成 29年 9月１日採用     教育学域教育学系     教授   １名（公募） 

・平成 29年 10月１日採用    教育学域教育学系     准教授  １名（公募） 

・平成 29年 8月１日昇任     医学域臨床医学系     講師   １名（非公募） 

・平成 29年 10月１日採用    生命環境学域生命農学系  教授   １名（公募） 

 

２ 医学部医学科の入学定員（収容定員）に係る暫定措置の延長（案）について 

早川理事から、資料 14により、「新医師確保総合対策」及び「緊急医師確保対策」に基づき、医

学部医学科の入学定員を平成 29 年度まで暫定的に増員してきたが、暫定措置期間が２年間延長で

きることとなったことに伴い、学則を一部改正し、文部科学省に延長申請手続きを行う旨説明があ

り、審議の結果、これを承認した。 

 

３ 寄附講座の設置（案）について 

早川理事から、資料 15により、医用画像の分野で独自性を持った研究を行うため、「先端医用画

像学講座」を設置することについて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

４ 笛吹市との包括的連携協定の締結（案）について 

  早川理事から、資料 16 により、笛吹市が進める高齢者の生活環境の改善と住みやすいふるさと

構築への取り組みにおいて、同市と本学が持つ資源の活用や更なる連携を通じて永続的なパートナ

ーシップを確立するため、包括的連携協定を締結することについて説明があり、審議の結果、これ

を承認した。 

 

５ クラウドファンディングの活用（案）について 

杉山理事から、資料 17 により、総合能力型高度技術者養成プロジェクト「山梨大学から第２の

大村智先生＝“学大将”を生み出すプロジェクト」においてクラウドファンディングを活用をする

ことについて説明があり、審議の結果、これを承認した。 

 

 ６ その他 

   (1) 施設関連経費について 

     中尾医学域長から、厳しい財政状況に鑑み、今後施設関連経費（エアコン購入・修理等）

について、施設・環境部と個別に相談しながら対応することにより、経費節減を図ってい

きたい旨発言があった。 

     これに対して、寅ヶ口施設・環境部長から、他学域においても個別に施設・環境部に相

談いただきたい旨発言があった。 



 

 

 

※次回会議 平成 29年９月 12日（火）16時 00分からの開催を確認した。 

 

     以上 


